

In Walenstadt: Den Segen grüppchenweise verteilt



Im Rahmen der Aktion des katholischen Hilfswerks Missio haben die Sternsinger den traditionellen Segen zum Beginn des neuen Jahres auch in die Häuser von Walenstadt gebracht. Am Walenstadtberg haben die Kinder an zwei Standorten gesungen. Der Erlös der Sammelaktion kommt dieses Jahr Kindern in Indonesien zugute. Ein herzlicher Dank ging schliesslich an alle Kinder, Helferinnen und Spender. Falls jemand noch gerne nachträglich einen Kleber möchte, kann man sich auf dem katholischen Pfarreisekretariat an der Herrengasse 12 melden. Text und Bilder Pressedienst